

Lepas Keberangkatan CJH Asal Sijunjung, Bupati Benny Dwifa : Tahun Ini Bisa Berangkat Setelah Masa Tunggu Yang Panjang Akibat Pandemi

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.INDONESIASATU.ID

Jun 6, 2022 - 20:51



SIJUNJUNG - Bupati Benny Dwifa Yuswir, S. STP, M. Si melepas secara resmi keberangkatan sebanyak 71 orang Jamaah Calon Haji Kabupaten Sijunjung di Masjid Istiqlal Muaro Sijunjung, Minggu (05/6/22).

Pemberangkatan ini ditandai dengan pemasangan scarf sebagai tanda pengenal bagi jamaah calon haji Kabupaten Sijunjung.

Turut hadir dalam acara tersebut, Wakil Bupati, H. Iraddatillah, S. Pt, Ketua DPRD, Bambang S.I, Unsur Forkopimda, Ketua TP PKK, Ny. Riri Benny Dwifa, Ketua GOW, Ny. Dona Iraddatillah, Kepala OPD, Ketua Baznas, H. Hidayatullah, Ketua MUI, Syukri Rahmat, Camat, dan Kepala Kemenag, Syamsul Arifin beserta jajaran

Dalam sambutannya Bupati Benny Dwifa mengucapkan selamat kepada seluruh jamaah calon haji Kabupaten Sijunjung yang telah melewati masa tunggu yang panjang dan alhamdulillah tahun ini bisa berangkat.

"kita juga doakan semoga jamaah calon haji yang lainnya yang sudah menunggu bertahun tahun juga akan berangkat dalam waktu yang tidak terlalu lama hendaknya," ujar Benny

Bupati Benny pada kesempatan itu juga mendoakan jamaah calon haji Kabupaten Sijunjung yang berangkat agar tetap diberikan kekuatan lahir dan batin serta kesehatan selama melaksanakan ibadah oleh Allah Swt.

Kami harapkan kepada jamaah calon haji agar mempergunakan waktu selama 40 hari itu dengan memperbanyak ibadah, berniatlah secara ikhlas dan khusus menunaikan ibadah haji semata mata karena Allah. Peliharalah kesehatan agar mampu menunaikan ibadah dengan sempurna. Perbanyak makanan yang sehat dan bergizi serta kurangi kegiatan yang tidak menunjang ibadah," pesan Benny Dwifa

Ia juga mendoakan jamaah calon haji dan petugas yang berangkat semoga mendapatkan kemudahan dalam menjalankan ibadah dan menjadi haji yang mabrur dan mabruroh serta sekembalinya ke tanah air nanti akan menjadi muslim yang sempurna.



Sementara itu Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Sijunjung, Syamsul Arifin dalam laporannya menyampaikan bahwa jamaah calon haji Kabupaten Sijunjung

yang berangkat ke tanah suci pada tahun 2022 ini sebanyak 71 orang dan 1 orang TPHD.

"Jamaah calon haji yang berangkat pada hari ini sebanyak 66 orang dengan rincian yaitu dari Lubuk Tarok 9 orang, Tanjung Gadang 6 orang, Koto VII 6 orang, Kupitan 7 orang, IV Nagari 8 orang, Kamang Baru 8 orang, Sijunjung 22 orang dengan jumlah jamaah laki laki 29 orang dan perempuan 37 orang. Sementara jamaah tertua adalah Syafrinal bin Bustanur umur 64 th 6 bulan 29 hari dari Kecamatan Lubuk Tarok dan Jamaah termuda adalah Lativa Azizi Binti Mushardi usia 23 tahun 4 bulan 2 hari dari Kecamatan Kupitan," ujar Syamsul

Syamsul menambahkan bahwa sebanyak 66 jamaah yang berangkat awal ini tergabung dalam kloter 3 yang berangkat pada hari ini dan masuk asrama pukul 15.15 Wib sore nanti dan terbang menuju Madinah dari BIM Padang besok Senin (red-6 Juni) pukul 14.50 Wib dan kembali pulang ketanah air pada tanggal 18 Juli pukul 00.45 tiba di BIM Sementara itu lanjut Syamsul, ada 5 orang jamaah calon haji tambahan bagi Kabupaten Sijunjung yang nantinya akan bergabung pada kloter terakhir (kloter 8) pada tanggal 01 Juli masuk asrama pukul 10.00 Wib dan terbang pada tanggal 2 juli dari BIM pada pukul 12.55 Wib kemudian pulang pada tanggal 13 Agustus pukul 02.05 Wib.

Syamsul menambahkan bahwa jamaah calon haji Kabupaten Sijunjung ini nantinya mendarat di Madinah untuk ARBAIN selama 8 hari setelah itu baru menuju Mekkah dan 3 hari setelah hari ARMUZNA jamaah haji akan bersiap siap untuk pulang ketanah air.

"Kita berharap semoga semua jamaah kita selalu sehat walafiat, lancar dalam melaksanakan seluruh rangkaian ibadah haji, memperoleh haji yang mabrur dan kembali ketanah air dengan selamat berjumpa dengan keluarga kembali hendaknya," harap Syamsul Arifin (AK/DA)